Grafik: Magdalena Rawicka, Text und Recherche: Gerald Gartner. Quelle: Eurostat

DATENPUNKT Sportliches Österreich

Jeder zweite Österreicher behauptet, dass er mehr als zweieinhalb Stunden Sport pro Woche betreibe. Damit zählt die heimische Bevölkerung im EU-Vergleich zu den Spitzensportlern. Denn jeder zweite Unionsbürger macht überhaupt keinen Sport. In Österreich hingegen ist es nur jeder Vierte. Das zeigt eine aktuelle Auswertung der europäischen Statistikbehörde Eurostat. Wer dieses Sportpensum erfüllt, hat laut Weltgesundheitsorganisation ein geringeres Risiko für chronische Erkrankungen und Depressionen.

